

# *Organizan en Cuba homenaje musical a Fundación Alejo Carpentier*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 9 oct (RHC) La Orquesta Sinfónica Nacional de Cuba organiza en La Habana un concierto de música de cámara en homenaje al aniversario 30 de creación de la Fundación Alejo Carpentier, el cual se efectuará el próximo día 15.

La actividad se realiza en coordinación con el Centro Nacional de Música de Concierto y el Instituto Cubano de la Música, y cuenta con la dirección artística del maestro Enrique Pérez Mesa.

Participarán destacados solistas y agrupaciones que brindarán un excelente programa con música cubana, según adelanta nota de prensa de la Sinfónica Nacional.

El concierto comenzará a las 11:00 hora local en la Sala Covarrubias del Teatro Nacional de Cuba.

Conforman el programa las obras La danza del tambor, de Alejandro García – Caturla, en versión de Leonardo Pérez; Poema negro, de Amadeo Roldán, Preludio y guajira, de Beatriz Corona, en versión de Leonardo Pérez; y Las Margaritas de Chucho Valdés, arreglo de Rafael Núñez.

Interpretará las piezas el Cuarteto Amadeo Roldán; Gabriela Iglesias, violín; Yenet Aguillón, viola; Alejandro Rodríguez, violonchelo, y Leonardo Pérez, violín y director.

También está programada la interpretación de obras de emblemáticos autores como Ernesto Lecuona y Rodrigo Prats.

La fundación Alejo Carpentier, surgida en 1993, es un centro de promoción cultural que divulga la vida y la obra del recordado intelectual Alejo Carpentier, así como el estudio de su vasta producción artística y literaria.

Vela por el atesoramiento y conservación de sus fondos bibliográficos y fomenta el desarrollo de la cultura cubana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/336160-organizan-en-cuba-homenaje-musical-a-fundacion-alejo-carpentier>



**Radio Habana Cuba**